

# *Bolivia expondrá en Viena éxitos del modelo de lucha antidrogas*

---



La Paz, 14 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Bolivia, David Choquehuanca, declaró que una delegación de su país expondrá esta semana en Viena ante la comunidad internacional los éxitos alcanzados por el modelo nacional de lucha antinarcóticos.

Dijo Choquehuanca que la representación de la nación sudamericana estará encabezada por el viceministro de Defensa Social y Sustancias Controladas, Felipe Cáceres, y la integran técnicos, miembros de organismos internacionales y organizaciones no gubernamentales, entre ellas algunas de Estados Unidos.

De acuerdo con los informes de la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito, redujo Bolivia a niveles históricos la superficie de cultivo de coca a través de su programa basado en la prevención, reintegración social y el desarrollo institucional.

Esa entidad de la ONU precisa que entre el 2013 y el 2014 las áreas cultivadas bajaron de 23 mil a 20 mil, una disminución de once por ciento.



**Radio Habana Cuba**